



Universidad del sureste
“Medicina Humana”

Nombre del Alumno: Freddy Ignacio López Gutiérrez.

Nombre del Docente: Dr. Samuel Esau Fonseca Fierro.

Nombre de la Materia: Antropología I

Semestre: Primer Semestre

LA ERA PASTEURIANA. LA NEUROPSIQUIATRIA

Y LA INVESTIGACION MEDICA

La bacteriología moderna. Seguramente pocas vidas han dejado una estela tan luminosa en la humanidad como la de Pasteur, pocas investigaciones como las suyas seguirán recordándose por siglos, y salvando a miles de personas. Su vida, en fin, fue la de un genio que supo extraer a la naturaleza, algunos de sus secretos, a base de una tenacidad y de una constancia increíbles.

Robert Koch: Vino al mundo en Clausthal, en diciembre de 1843. Robert Koch fue médico asistente en Hamburgo y Langenhagen. Practicó como médico rural, de 1866 a 1872 en Niemegeen y en Rakwitz.

La parasitología. Aun cuando desde la más remota antigüedad se tenía la impresión de que algunos animales producían algunas enfermedades directamente, y otros servían como vectores, no se avanzó lo suficiente en el campo de la parasitología hasta mediados del siglo pasado.

La neuropsiquiatría: La Revolución Francesa fue un excelente campo de prueba para toda clase de ideas y aunque sus resultados inmediatos fueran el reino del terror, Napoleón y sus guerras sangrientas, a la larga fue un evento que señaló en la historia del mundo occidental, el triunfo de la razón, de la ciencia y de las ideas democráticas.

Freud estaba desarrollando nuevos métodos Para alcanzar ese inconsciente que era la base de su psicología. Ya que la hipnosis tenía sus inconvenientes, En vez de hipnotizar al paciente lo que hacía era recostarlo, Estoy dan con una posición de reposo para que el Se sentará en la cabecera del diván Fuera de la vista del paciente, esto servía para que el paciente comenzará a hablar mientras él lo analizaba y lo guiaba.

en conclusión podemos decir que Hubo una gran variedad de crecimientos en la ciencia y nuevos métodos como podemos observar cómo el psicoanálisis de Freud que a día de hoy sirve demasiado para los pacientes con problemas con esto podemos mejorar su nivel de vida y apoyarlos.